

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

146. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 30. Mai 2007

Antrag 14

Studiengebühr

Die Vollversammlung der AK Wien schlägt vor, als Kompromiss den sozialen Ersatzdienst für die Studiengebühr von 60 auf 30 Stunden zu senken

Viele Studenten empfinden die neue Regelung bei den Studiengebühren mit einem Ersatzdienst von 60 Stunden zu Recht als Hohn.

Der Stundenlohn für Nachhilfetätigkeit ist wesentlich höher als der Stundenlohn, der dieser Ersatztätigkeit entspricht. Um diese sowieso schon umstrittene Maßnahme „sozial verträglicher“ zu machen, ist eine Halbierung dieser Stunden notwendig, um auf einen wenigstens annähernd adäquaten Stundenlohn zu kommen.

Eine andere (bessere) Alternative dazu wäre nur, diesen Ersatzdienst wieder komplett zu streichen und keine Studiengebühren mehr einzuheben.